Blick auf Rebberg und Keller der Finca La Emperatriz der Familie Hernáiz.



## Rioja Las Cenizas, Finca la Emperatriz (rot, Spanien) 2020 Fr. 26.90 100% Tempranillo

Der Las Cenizas gehört zu den gesuchtesten Weinen der Finca la Emperatriz. Eduardo Hernáiz, Mitglied der Eigentümerfamilie, erklärt: «Wir stammen aus Cenicero, einer der renommiertesten Weingemeinden der Rioja, wo auch die Trauben dieses Weines auf den erstklassigen Parzellen meiner Grosseltern gedeihen. Lange Zeit verkauften wir das Traubengut mit reissendem Absatz an die grossen Bodegas, bis wir uns 2015 entschlossen, daraus den Las Cenizas zu keltern. Seither gehört er stets zu unseren am schnellsten

ausverkauften Weinen, da er Kraft und Geschmeidigkeit vereint.» Der Las Cenizas aus dem hervorragenden Rioja-Jahr 2020 zeigt ein nobles, vielschichtiges Tempranillo-Bouquet; am Gaumen ist er noch jugendlich, aber schon sehr zugänglich, mit femininem Charakter und faszinierendem, distinguiertem Geschmack. Ein herausragender Rioja zu einem äusserst attraktiven Preis. Konsumbereit, haltbar bis mindestens Ende 2029.

## Rioja Murua Veguin, Gran Reserva (rot, Spanien) 2016

90% Tempranillo, 10% Graciano und Mazuelo

Fr. 36.-(statt Fr. 42.--)



Die Nachfrage nach diesem Wein ist riesig. Wie mir Murua mitteilte, könnten sie allein in Spanien leicht die doppelte Menge der gesamten Produktion absetzen. So schätze ich mich glücklich, dass wir nach wie vor einen beträchtlichen Teil der Ernte erhalten. Der Veguin ist Muruas Flaggschiff: eine noble, edle, ungemein vielschichtige Gran Reserva – mit Sicherheit etwas vom Allerfeinsten, was man an Rioja bekommen kann, noch dazu aus dem ganz grossen Jahrgang 2016. Preislich immer noch sehr vernünftig. First come – first served.



Im Keller der Bodegas Murua.